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平成３１年度 ４月定例会会議録 

 

◎招集年月日  平成３１年４月２３日（火） 

◎開催日時  平成３１年４月２６日（金） 午後３時～午後５時 

◎場   所  伊那市役所 庁議室 

◎出 席 委 員  笠原教育長、北原職務代理者、宮脇委員、田畑教育委員、原田教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  馬場教育次長、福澤学校教育課長、北林生涯学習課長、捧企画調整幹、文化

振興課長、早川企画調整幹、北澤指導主事、小松指導主事、伊藤教育総務係

長 

 

１ 開  会 

 

２ 委員長あいさつ 

・笠原教育長（あいさつ） 

 

３ 委員のひと言 

   ・北原職務代理者  私が古典に出会う、古典が私に出会う 

 

４ 会議事項 

   第１ 教育長報告 

・資料に基づき教育長報告 

 

  第２ 議案 

（１）伊那市要保護及び準用保護児童生徒援助費支給要綱の改正について 

    ・資料に基づき学校教育課長説明 

    ・教育長が諮ったところ、提案のとおり承認された。 

 

第３ 協議事項 

（１）第２５回進徳館の日について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

・出席者の確認をした 

 

  第４ 報告事項 

（１）第２次伊那市総合計画について 

・資料に基づき教育次長説明 

（質疑なし） 

 

（２）教育委員会・学校教育課関係行事予定について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

・職務代理者より、定例教育委員化の開催場所について、教育現場での開催を検討

願いたいとの発言があった。 
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（３）教育委員会・生涯学習関係行事予定について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

     （質疑なし） 

 

（４）小中学校年間行事予定について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

     （質疑なし） 

 

（５）主幹指導主事の学校訪問計画について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

     ・職務代理者から、次のとおり質問が出された。 

① 昨年までの訪問は１校 1日であったが、本年度は半日なのか。 

② 担当委員欄が空欄となっている学校は誰が対応するのか。 

③ 新山小は２人行くのか。 

④ 高遠中は３人行くのか。 

これに対し、次のとおり説明があった。 

① 教育委員の負担軽減等を考慮し、本年度は半日とした。 

② 宮脇委員の任期が満了する。空欄は新たな委員にお願いしたい。 

③ 委員の希望を聞きそれに沿うよう設定した。 

④ 校長が校長会長であり、本年度で退職となるため３人とした。 

 

（６）劇団四季ミュージカルへの協力及び観劇について 

・学校教育課長説明 

     （質疑なし） 

 

（７）共催・後援について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

（質疑なし） 

 

（８）生涯学習基本構想平成３０年度達成状況について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

     ・委員から、評価のＡとＢに違いはどこにあるのか。明確な基準はあるのか。との

質問に対し、目標に対しどの程度達成できたかで評価している。計画どおりでき

なかったものや、目標に達しなかったものは低くなる。との説明がありました。 

     ・青少年サポーターの活用の評価が低い理由は。との質問に対し、街頭指導の時間

帯が午後４時～５時であり、そもそも子ども達がいない時間帯であった。夜やっ

てみようとの声もあったが、実行に移すことができなかった。との説明がありま

した。 

 

 



3 

 

（９）中尾歌舞伎定期公演について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

     ・駐車場が狭いが、対応策はないか。との質問に対し、広い駐車場からシャトルバ

スでの送迎を考えたこともあるが、中尾座の収容人数に限りがあり、現時点で対

応できていない。との説明がありました。 

 

（10）第４４回わんぱくひろばについて  

・資料に基づき生涯学習課長説明 

（質疑なし） 

 

５ 閉 会 


